
 

大船渡東高等学校１年 渡邉 莉奈 さん 

 地域の活動にはあまり参加してこなかったけど、今回参加

してみて知らない人に話しかけるのは得意ではなく苦手だけ

ど、頑張って話しかけることができた。そして、話しかけて

無視するのではなく、快く耳を傾け立ち止まって受け取って

くれた人がたくさんいて、自分まで嬉しくなった。大人の人

は忙しくて冷たい人ばかりだと思っていたけど、今回参加し

たおかげでぜんぜんそんなことなく、優しいんだと気づかさ

れた。そして、一緒に歩いてくれた補導委員の人も優しく声

をかけてくれたおかげで気楽にいることができた。 

 この高校生一日少年補導委員を通して、知らない人への声

の掛け方や地域の人の優しさなどに気づくことができた。参

加するか迷ったけど、参加してよかったと思う。 

大船渡東高等学校２年 船本 心愛 さん 

 この活動をし、地域の方々との交流が深まったと思いま

す。初めての活動で不安なことがたくさんあったけど、チー

ムの人と協力してできたので良かったです。 

 知らない人に声を掛けるのは緊張したけど、自分から行動

して声を掛けることが出来たので良かったです。 

 私が困っているときに優しく教えてくれたり、声を掛けて

くれたことがとても嬉しかったです。 

 今日学んだことをこれからの高校生活で活かしていきたい

と思ったし、地域の人との交流やコミュニケーションが大切

だと分かりました。 

もっと他に地域の人との交流ができる活動を増やしていって

ほしいと思いました。 

 今日は貴重な体験をありがとうございました。 
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大船渡高等学校１年 佐藤 千秋 さん 

大船渡東高等学校１年 飯田 梨乃 さん 

大船渡東高等学校１年 赤井 爽乃 さん 

 今日の高校生一日少年補導委員を通して、自分は少年補導

委員の存在を知らなかったので、今日このように知れて良

かったなと思いました。そして、改めて犯罪とかにだまされた

りしないように気を付けて生活を送っていきたいと思いまし

た。 

 今日教わったことを今日来ていない人にも伝えてこの活動の

存在を広めていきたいと思いました。 

 今日は貴重な体験ありがとうございました。 

 8月7日に、実に３年ぶりとなる「高校生一日少年補導委員」を実施しました。サンリアで行った委嘱状交付式

では、戸田公明市長から高校生18名に委嘱状を交付し、大船渡東高校２年の新沼蒼斗さんが代表で受領しまし

た。また大船渡東高校２年の佐藤響也から一日少年補導委員として活動するにあたっての決意表明を述べていた

だきました。 

 委嘱状交付式終了後は、4つの班に分かれ啓発用のチラシとティッシュ等を配布しながら、班毎にのぼりを掲

げてサンリア内を巡回後、大船渡警察署の方と一緒に駐輪している自転車の施錠点検を行いました。当初の予定

では七夕まつり開催中の盛町商店街を通り盛駅まで街頭補導を行う予定でしたが、あいにくの雨模様のため予定

を変更し、まっすぐカメリアホールまで向かいました。 

 閉会式では、大船渡警察署生活安全課生活安全係長の佐藤寛高氏から「青少年を取り巻く犯罪・非行等の現状

について」と題して講話をいただきました。青少年の非行の潜在化や高度化、またインターネットに潜む危険性

など、高校生はもちろん、私たち大人にとっても、大変有意義なお話をして頂きました。 

 閉会式終盤には、指導員としてご協力いただいた７名の少年補導委員さん、各高校の引率の先生方にご感想を

述べていただいたのち、無事に閉会を迎えることが出来ました。 

 約３０分という短い時間の中でサンリア内の多くの人た

ちと交流していろんな体験が出来ました。 

 小さい子から高齢の方々がたくさんいて、受け取ってく

ださって頑張ろうという気持ちにもなれたし、逆に忙しい

とかもらわない事情があって受け取ってもらえなくても、

一生懸命あいさつすることができたので良かったです。 

 こういう交流を増やしていくことによってさらに地域の

方々との仲を深められると思うし、活動が増えていけば、

もっと自分たちの学校の良さというものが広がって行くと

思うので、とても学びのある活動でした。これからも学校

内で頑張って活かせるような努力をしたいです。 
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 今日やってみて、なかなか声をかけてももらってくれ

なくてとても心が痛みました。 

 けど、補導委員の人が「一歩出してみたら」と言わ

れ、一歩出してみて声を掛けたらもらってくれたときと

ても嬉しかったです。 

 このような立場に今まで立ったことがなくてもらう側

だったけど、渡す側はすごく勇気を出して声を掛けてい

ると思いました。また機会があったら積極的に声をかけ

ていきたいです。 
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   ★まわりにしっかり目を配って歩いています 

  決意表明 佐藤 響也 さん  委嘱状代表受領 新沼 蒼斗 さん     閉会式での一コマ 

※ご参加いただいた高校生の感想文からそれぞれ一部を抜粋してご紹介いたします！！！ 
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大船渡高等学校２年 福田 空 さん 

 今日の一日体験補導を通して、人に声をかけることが

すごく難しいことだと改めて分かりました。あまり人が

いなかったのもあり、多くの人に声を掛けることが出来

なかったです。 

 でも、自分から声掛けをして、少しでも犯罪とかに対

する意識が変わってくれればいいなと思います。 

 また、身近にもしわるいことをしている人がいたら注

意したり、困っている人を助けたりするのが大事だと深

く理解しました。 

 今日の経験を生かして、友人や家族などいろいろな人

に深く理解してもらえるように今後もこのような活動を

行っていきたいです。 

大船渡高等学校２年 佐藤 凪 さん 

 最初は緊張して声掛けに苦戦しましたが、

徐々に声をかけられ、市民の方々は優しく応

援してくれる方が多く、この町で良かったと

感じました。 

 講話を聴いて、身近な所にも９人も補導さ

れた人がいるということには少し驚きました

が、理由を聴き納得できました。 

 またこのような機会があれば頑張りたい

し、学校に戻ってからもこの経験を生かして

良い方向にもっていけるように、何かあれば

活動したいです。 

大船渡東高等学校１年 佐藤 蓮 さ

 今日は、高校生一日少年補導を行い

ました。 

 チラシを配るのが、けっこう難し

かったです。でも、積極的に声をかけ

ていきました。人とのコミュニケー

ション能力が高まってきたと思いま

す。やっているうちに少しずつできる

ようになってきたと思います。最初は

少し不安でしたが一生懸命、高齢者や

子連れの人にも配ることが出来たと思

います。次も頑張りたいと思います。 

大船渡高等学校２年 古  洸人  さん 

 このような補導委員を体験する活動はあ

まりできる機会が無いと感じているので、

体験することが出来て良かったと思った。 

 自分はあまりコミュニケーションをとる

のが得意ではないため、声を掛けるのがあ

まりできていなかったが、最後の方はまあ

まあ声をかけることができたので良かっ

た。 

 今回は人もあまり多くなくて、天候も悪

かったので、また次の機会があるとするな

ら、今度はより多くのいる時に参加し、今

日よりも積極的に声を掛けたりするのを目

標としてやっていくことができるなら良い

のかなと思った。 

大船渡東高等学校２年 新沼 蒼斗 さん 

 今回、初めて高校生一日少年補導委員をやってみて、

普段積極的に声をかけることがあまりないので、勇気を

出して声を掛けることが出来て良かったです。 

 でも声を掛けても応じてくれない人や、自分たちのあ

いさつが小さくて応じてくれない人もいたりしたので、

どう対応すればよいか貴重な体験になりました。配って

応じてくれた人も、笑顔で「頑張ってください」などの

励ましの言葉をかけてくれて嬉しかったです。みんなで

協力して一日少年補導委員ができて楽しかったです。 

 雨が降りそうで商店街の方には行けなかったので残念

でした。 

 最後の講演での話のように、夏休みの過ごし方やＳＮ

Ｓの使い方などのトラブルを起こさないよう充実した夏

休みを過ごしたいです。 

 今日は貴重な体験をありがとうございました。 

大船渡東高等学校２年 佐藤 響也 さん 

 今日の高校生一日少年補導委員を務めてみて、かな

りコミュニケーション能力が必要だということが分か

りました。挨拶はいつも通りにすることが出来ました

が、その後の話を続けていけるようにするのはなかな

か難しくて大変でした。けど、私たちのこの行動に

よって救われる人もたしかにいるということを話で聞

き、私たちがやっていることは誰かにとってありがた

いことだということを実感しました。 

 青少年たちが犯罪等に巻き込まれないように私たち

も気を引き締めていかなければいけないことが分か

り、一人一人が注意し合うことによって、人々の仲が

良くなっていくことが分かりました。 

 これからの生活で大切にしていくことを意識しなが

ら頑張っていきたいです。 

大船渡東高等学校１年 佐藤 春幸 さん 

 高校生一日少年補導委員をやってみて、最初は

緊張して声を掛けることが出来なかったけど、１

度声を掛けてみたら緊張が解けて楽しくなりまし

た。こういう小さな活動を通して大船渡市民の安

心などを守っていけたらいいなと改めて思いまし

た。自分の安全を守りながらこういう活動以外の

ところでも勇気を出して自分から言えるような人

間になりたいと思いました。 

 今日はとても貴重な体験をさせてくださりあり

がとうございました。 

 また、生活委員会でこのような体験があったら

積極的に参加していきたいし、他の人にも声を掛

けてやりたいと思いました。 

 

 

大船渡高等学校１年 山田 大輔 さん 

 今日はサンリアでの一日少年補導委員活動を通して、大

船渡は明るい街だなあと思いました。 

 チラシを配った人は少なかったですが、配った人は全員

明るく受け取っていただき、子供から大人まで気を付けま

すや、ありがとうと返していただいたりして配っていた自

分も良い気持ちになりました。 

 自分は普段全く気にしてはいませんでしたが、大船渡で

も自分たちと同じぐらいの人達が補導されていたり、他に

もインターネットの普及によるスマートフォンを通じた犯

罪も多くなっていて自分もインターネットとうまく向き

合っていきたいです。 

大船渡高等学校２年 井上 海惺 さん 

 今日の活動を踏まえて思ったことはいくつかあり

ます。 

 まず思ったことは、この活動の重要性についてで

す。この活動中、挨拶、配布活動、会話など様々な

コミュニケーションを行いました。人に挨拶する

と、地域の方々は自分以上の気持ちを込めて挨拶を

返してくれました。人に挨拶するのは大事だという

ことは分かっていますが、改めてそのことに気付け

たと思います。 

 そして、何よりコミュニケーションの大事さを知

る事が出来て良かったです。 
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 ３年ぶりに開催された高校生一日少年補導委員が、ご協力いただいた皆様のおかげで無事に終わることができ

ました。快くご協力くださった 大船渡警察署、大船渡高等学校、大船渡東高等学校、少年補導委員の皆様に心

より感謝申し上げます。参加した高校生の皆さん、感想文ありがとうございました。日頃｢地域の目｣に見守られ

ていることを 忘れずに、この経験で学んだこと感じたことを、ぜひ今後に活かしていただきたいと思います。

じめじめ暑い中、活動お疲れ様でした。 

★少年補導委員さんが優しく見守ってくれています 


